

Schauspielhaus Zürich

Medienmitteilung

Zürich, 28. Mai 2021

Sommerprogramm bis zum Spielzeitende, Sonntag 27. Juni

Mit Erleichterung reagiert das Schauspielhaus auf den Beschluss des Bundesrates und freut sich, das Platzangebot der Pfauenbühne von 50 auf 100 zu erhöhen. Und endlich darf einer von vier [Jugendclubs](#) vor Publikum spielen! Mit OPEN SCHIFFBAU & CORONA PASSIONSSCHIFF geht das Schauspielhaus nach draussen, unter den freien Himmel. Der blühende Garten im Schiffbau-Atrium verwandelt sich an den drei ersten Juni-Wochenenden in ein [Sommerkino](#) und am letzten Juni-Wochenende in einen [Klangkörper](#). Ahoi & good-bye: Die Corona-Passionsspiele stechen vom 9. bis 13. Juni in See und geben am 24. Juni ein Abschlusskonzert im Pfauen.

Seit dem ersten Lockdown im Frühling 2020 wächst im Atrium des Schiffbaus ein blühender Garten, um den sich die Mitarbeitenden des Schauspielhauses aufmerksam kümmern. An den ersten drei Wochenenden im Juni wird er zum Sommerkino namens [«Wetterleuchten»](#) mit neun Filmvorführungen. Zusammengestellt mit den Kinos Riff Raff & Houdini loten die Filme Motive der Natur und Wildnis aus und erzählen von Allianzen über Artengrenzen hinweg. Das Spektrum reicht vom skandinavischen Noir bis zu bildgewaltigen Dokumentarfilmen. Zum Spielzeitfinale am Wochenende vom 25. bis 27. Juni verwandelt sich der Garten in den Klangkörper [«Grünton»](#). Das gemeinsam mit Bad Bonn kuratierte Programm lässt mit Konzerten, Performances, Workshops, Readings und Listening Sessions die Lebendigkeit des Gartens vibrieren und erklingen.

Nach digitalen, gestreamten und Live-Konzerten, der Veröffentlichung eines Buchs, eines Musikalbums und einer Zeitungskolumne stechen Nicolas Stemann und seine «Corona-Passionsspiele»-Truppe in See! Am Mittwoch, 9. Juni bricht das «Schauspielhaus Zürichsee» um 12 Uhr vom Pfauen in einer Prozession auf. Nach einem Strassenkonzert um 13 Uhr beim Schiffsteg «Theater» fahren sie auf der MS J.J. Rousseau fünf Tage lang über den Zürichsee. Geplant sind Spontankonzerte an Land und auf dem Wasser, u.a. am Sonntag, 13. Juni um 17.00 Uhr in der Kirche Kilchberg. Tickets bitte unter info@refkilch.ch reservieren. Am 24. Juni findet das Abschluss-Konzert von „Corona-Passionsspiele“ im Pfauen statt.

Nicht unter freiem Himmel, sondern geschützt unter den Dächern von Pfauen und Schiffbau finden vom 1. bis 27. Juni folgende Podien & Vorstellungen statt: am 1. Juni [Exit Moria 3](#), am 2. Juni: [Pfauen-Debatte: Die Zukunft der Erinnerung](#), ab 3. Juni [Frühlings Erwachen](#) und [Afterhour](#), am 5. Juni [Open Haus: das grosse Fest](#), ab 17. Juni Mein Jahr der Ruhe und Entspannung und ab 18. Juni 2021 [Keep in touch](#).

Das Programm wird auf der [Website](#) des Schauspielhauses laufend aktualisiert.

Save the date: Das Programm der Spielzeit 2021/22 wird am 16. Juni veröffentlicht. Die Einladung zur Medienkonferenz am 16. Juni vormittags folgt.

Kontakt für Rückfragen & Interviews: Barbara Higgs,
Ltg. Medien & Öffentlichkeitsarbeit, barbara.higgs@schauspielhaus.ch
Für Dokumentationsmaterial und Pressefotos kontaktieren Sie bitte
Alexandra Kojic alexandra.kojic@schauspielhaus.ch